

## 6. Epistolar

### Brief von August Hermann Francke an Heinrich Julius Elers.

**Francke, August Hermann**

**Halle (Saale), 06.05.1724**

---

#### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

**urn:nbn:de:gbv:ha33-1-11900**

— vermag alles durch — Christum. Sollte den 6.  
 10. 1. Jahr 1722.

Lautz & gul. H. floss,

Nº 6. von 6 Mai. habe auf anweisung, u. seit wir alle  
 durch den beschluss von dem L. D. hiesigen bezeugt wor-  
 den; auf thut zu Christum. Es wurde mir im geringen  
 nicht gut raten zu geben, wenn ich gleich mehr  
 ex causa zugeteilt wird. Von seinen carminibus habe  
 ich noch kein exemplar gesehen, so ist das auf ganz ge-  
 fahrt setzen. Seine handschrift wurde mir alle  
 lieb gegeben sein. Das hier sollte ich seiner finken-  
 heit tragen. Ueberbringer ist Cialla von Vind,  
 der mit den Lembergeren reisen sollte.

Unser lieber Z. freigeistlicher ist mir gestern  
 zur hand gekommen, ist auf noch. Gott segne  
 uns. Vale in Domino et saluta salutandus.

Gras predica von der frucht des frommen  
 Christi zum Vater; dessen werden ich mich freuen.  
 Sed ex fructu etiam perfructum. T.

Att. Franke.

Leipzig.